



Unsere Handlungsempfehlungen...

- Bundesgesetzgeber sollte ökologische Komponente in Aktiengesetz stärken
- Systemwende: ökologische Entscheidungsprozesse in große Unternehmen implementieren; Systemwende als Verpflichtung, aber auch Chance
- Nutzen ökologisch-nachhaltiger Kennzahlen in Unternehmen
- UnternehmerInnen brauchen Planungssicherheit, um ökologische Themen zu implementieren
- Gesetzliche ökologische Vorgaben müssen für alle Unternehmen gelten
- Klimaschutz und Erhalt der ökologischen Vielfalt gleichermaßen vorantreiben
- Lokales/regionales Wissen und Interesse nutzen
- Mehr Möglichkeiten zur Mitbestimmung für Bevölkerung schaffen & Hürden, diese zu nutzen, abbauen
- Gleichzeitig mehr Aufklärung über vorhandene Möglichkeiten zur Mitbestimmung betreiben
- Neue Formate wie etwa Bürgerräte prüfen

Wir stehen vor einem langen Prozess, der u. a. auch durch Lobbyismus erschwert wird, aber:

- Gipfel in Davos zeigt, dass Offenheit für ökologische Themen da ist
- Corona-Pandemie macht deutlich, was alles möglich ist